



AM
AGNÈS MALECKI
Luxury Real Estate

5 Pièces

185 m²

Réf. 1_V10008772

1 768 000 €

Le Lavandou

Appartement à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalière Plages - Dans une résidence de grand luxe avec trois copropriétaires, cette villa au dernier étage offre un cadre exceptionnel. Nichée dans la verdure et exposée ouest, elle dispose de deux grandes terrasses (40m2 et 17m2) pour profiter de la lumière. Ce bien de 185m2, entièrement climatisé, comprend un vaste séjour, un salon, et une cuisine haut de gamme LEICHT avec plan de travail en pierre Avocatus. Le tout s'ouvre sur une belle terrasse ouest. L'étage inférieur abrite deux master bedrooms avec salles de douche et toilettes privatives, ainsi que deux autres chambres équipées de ...

Cavalière Plages - In a luxury residence with three co-owners, this top-floor villa offers an exceptional setting. Nestled in the greenery and facing west, it has two large terraces (40m2 and 17m2) to enjoy the light. This 185m2 property, fully air-conditioned, includes a large living room, a lounge, and a high-end LEICHT kitchen with Avocatus stone worktop. All of it opens onto a beautiful west-facing terrace. The lower floor houses two master bedrooms with private shower rooms and toilets, as well as two other bedrooms equipped with showers and toilets. The apartment is decorated with oak ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

